Denuncia presidente de Cuba activación de Tratado contra Venezuela



Miguel Díaz-Canel Bermúdez @ @DiazCanelB · 1 h

Denunciamos la vergonzosa decisión de activar el TIAR y su invocación con el pretexto de calificar a la República Bolivariana de Venezuela como una amenaza la paz y a la seguridad en el Hemisferio. #SomosCuba #SomosContinuidad granma.cu/cuba/2019-09-1... Via @Granma_Digital



Declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores: Cuba rechaz.

La Habana, 14 sep (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, denunció este sábado la activación del <u>Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca</u> -TIAR-, contra Venezuela, un convenio que contempla el uso de la fuerza militar.

En su cuenta oficial de la red social Twitterl, el primer mandatario describió como 'vergonzosa' esa decisión promovida por la Organización de Estados Americanos -OEA-, la cual califica a Venezuela como una amenaza a la paz y a la seguridad en el hemisferio.

La Cancillería cubana emitió la víspera una declaración al respecto, en la cual rechaza enérgicamente los intentos de reactivar el TIAR y señaló que el único peligro a la paz y seguridad regional es la injerencia del gobierno de Estados Unidos y la hostilidad hacia la nación suramericana.

Nuevamente, la desprestigiada OEA es el vehículo para esta ignominia donde un grupo digno de gobiernos diáfanamente se opuso a esta decisión, refiere el comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Añade que invocar al TIAR que Estados Unidos utilizó para justificar las intervenciones y agresiones militares en la región 'es un deliberado intento por provocar una situación que pudiera desencadenar en el uso de la fuerza para derrocar al Gobierno legítimo del presidente Nicolás Maduro'.

Los Estados parte del Tratado en el Consejo Permanente de la OEA aprobaron esta semana constituir el órgano de consulta y convocar en la segunda mitad de septiembre una reunión para abordar la situación en Venezuela. (Fuente: PL).

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/202029-denuncia-presidente-de-cuba-activacion-de-tratado-contra-venezuela$



Radio Habana Cuba